



横越村で行われた竣工祝賀会

新津・横越を結ぶ 大きなかけはし、 小阿賀橋完成を祝い渡り初め

大蔵と横越村木津を結ぶ小阿賀橋が完成し、さる10月3日に渡り初めが行われました。あいにくの小雨模様でしたが、4組の三代夫婦を交え、地元の人たち多数が参加し、橋の完成を祝いました。

同橋は、昭和36年に架けられた木橋が老朽化したため、その建設が進められていたもので、昭和54年着工、6年の歳月をかけて完成しました。長さは約137m、幅は約10mで、このうち2mが歩道になっています。総工費は3億6400万円で、新津市と横越村が、それぞれ半分ずつを負担しました。

また、渡り初めのあとは、横越村沢海の農村生活環境改善センターで竣工祝賀会が行われました。



4組の三代夫婦を交えて橋の渡り初めを行いました



橋の完成を祝い、リヤカーに乗ったおばあちゃんも渡り初めに参加



Kōhō

10/15
524号
昭和59年

市民税(第三期)
10月16日～10月31日です
の納期は

9月30日現在

火災状況	□交	通 4 (41)
■建物火災	11(12)	□労働災害
■その他の火災	9(9)	□運動競技
■焼損むね数	14(13)	□一般負傷
■り災世帯数	8(6)	□犯罪
■焼死者数	0(1)	□自損行為
■負傷者数	3(1)	□急病
救急車出動状況		(307)
□火災	0(0)	□その他 122(108)
		()内は58年中

- ▶「石油の里」構想.....②③
- ▶市議会9月定例会.....④
- ▶米まつりに出かけを.....⑤
- ▶市職員給与の実態.....⑥⑦
- ▶西部・北上地区で下水道供用区域が拡大.....⑩
- ▶奈良園圃へ当市から5人が参加.....⑪
- ▶市史編さんの窓.....⑫